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第１17 回 例会 
 

【日時】2017年 8月 24 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員２名 【出席者】10名  ビジター 2 名  ゲスト 0 名 

【出席率】58.8％ 【修正出席率】63.5％（8 月 10 日）  

【ニコニコ BOX】\ 10,500― ≪今年度累計≫ \ 78,500― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：工藤至善会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「我等の生業」                            梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
         2 週間ぶりの通常例会です。また暑くなってしまいましたが頑張っていきましょう。以前からお話しして 

         おりましたが、当クラブは残念ながら人員不足です。クラブの活動は全員参加でいきましょう。委員会等 

         も興味があれば誰でも積極的に参加するように考えて頂ければと思います。 

◇ 幹事報告                                     立堀佳男幹事 
   地域奉仕委員会ですが、みなと区民祭りに出ない事になってしまって、こちらを何とか復活させていたと 

   思っています。9 月 22 日にガバナー事務所で地域奉仕委員会の集いが有ります。ご参加をお願いします。 

◇ 出席報告                                                                        鹿島孝夫会員 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                    湯川愛里会員                                                          

山本教夫：2 週間ぶりの通常例会となりました。今になって暑くなりましたが、頑張って乗り切りましょう。 

     森重様、本日は卓話有難うございます。アンドリュー先生、阿部様、本日はようこそ。 

立堀佳男：今日の卓話者は私のビジネスパートナーの森重さんです。宜しくお願いします。 

梅澤武男：アンドリューさん、阿部様、ようこそおいで頂きました。例会楽しんで下さい。森重様、卓話よ 

     ろしくお願いします。 

湯川愛里：先々週の納涼例会では親睦委員長でありながら先に酔いつぶれるという失態を演じてしまいまし 

     た！面目有りません。10 月の親睦旅行はマジメに努めます！ 

熊谷行裕：今週土曜日は愛知副会長のピアノコンサートです。ベートーベンのピアノソナタ 32 曲の全曲制覇 

     の 7 回目。今回は規模が最大にして難しさも最高の 29 番。『ハンマークラビア ソナタ』がメイン 

     です。お時間のある方は是非来てください。 

松永晃享：先日、TV 東京のジパングという番組でミクロネシアが取り上げられていました。チュークも出て 

     きます。録画してますので、ご希望の方には DVD をお渡しします。 

原明：日々暗号通貨のメールを送ってくる社長がいます。世界は午前と午後で大きく変化して居る様は、現 

   在のゴールドラッシュですね。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：本日はお世話になります。前回の夜間例会の時は大変楽しかったです。どうも 

   有難うございました。 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ビジター紹介 
 ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：先々週の夜間例会で眼鏡を無くしたりしましたが、楽しかったです。8 月 31 日 

        に貧困連鎖対策研究会に湯川さんと参加しますが、今回は具体的に何かお話があるかと思いま 

        すので、またご報告させて頂きます。 

 阿部輝彦様(東京南 RC)：私は 18 年近くロータリーに所属しておりまして、ロータリーは色々な業種の方達 

        と例会以外で交流を持て、とても楽しく、人生に役に立つと思っております。沢山の会が有り 

        ますので、是非皆さんにも参加頂いて親しく交流できればと思っております。 

◇ 卓話者ご紹介                                  立堀佳男幹事 
  森重さんは長年 AED の普及に努めていらっしゃって、ソフト面での普及のために財団を造られています。 

  仕事を手伝わせて頂いたのがご縁ですが、興味深い話が聞けると思います。よろしくお願い致します。 

    

◇ 卓話 『トップランナーとしての経営者救命 BCP 計画について』                           

                      株式会社ライフリンクス 代表取締役 森重 寛 様 
       

      元々私は医療関係とは全く無縁で、スポーツ関係の仕事に従事しておりまし 

た。その時に屈強なスポーツ選手が突然亡くなるという事に出くわしまして 

そこから突然死への対策に関わることとなり、AED 普及に従事してきました。 

      本日のタイトルから聞き慣れない言葉が出てくるかと思いますが、まず AED と 

いうのは、自動的に体の外から電気ショックで心臓の微細動を正常な心拍数に 

する名称です。そして、PAD というのは、一般の方が集まる場所でそういう環 

境を作っていくという動きの事です。突然死は日本国内で年間 6～7 万人という 

数字が出ています。特に自宅での突然死が一番多く、正しい救命の知識とどこに 

AED が有るかという事を確認されることによって、生存の可能性を 5～8 割に 

する事が出来ます。AED がもっと皆さんの近くにあるという必要性を感じてい 

ます。脳に酸素が通わなくなって 10 分で身体機能に影響が出ます。現在都内で 

      救急車が到着して処置をして病院に搬送するまで平均 30 分掛かります。この間 

      に古い知識で「倒れた人を動かしてはダメ」と言うことが有りましたが、必ず救 

      急隊員が処置できるよう広い場所に移し、無闇にゆすることの無いようにするの 

      が正しい知識です。そしてすぐに対処する(AED を使う)のです。新しいきちん 

      とした知識を身に着けることによって、大切な命を守る事が出来ます。こういっ 

      た仕組みを社会づくりに組み込むことによって、命を助ける知識を推進していく 

ことを、常識としていく活動を PAD と呼んでいます。現在、東南アジアからも 

要請があり、日本が各国のお手本となり、普及していければと活動しています。 

今後の課題として、「実際に目の前で人が倒れた時に、本当に AED を使えま 

      すか？」という事です。その場に出くわした時に行動が出来るように教育をし 

      ていく事、誰にでも使いやすいものを作っていく、大切な 10 分で命をつなぐ 

      ことが出来る様にしていく事です。PAD とは『命の大切さを理解して、誰もが 

      命を守る勇気と知識を共有する新しいコミュニティーを作る事』です。 

◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

  森重様、素晴らしい卓話を有難うございました。AED を見る度にちゃんと使えるかといつも思っていま 

  したが、気持ちを新しくさせて頂きました。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長                                                                      

 
≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 8 月 31 日 ガバナー公式訪問 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ８月３１日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１４日   １２：３０～１３：３０ 

 

 
 

 
 

 

 
  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様 

 
阿部様    森重様   山本会長 立堀幹事  

 
   阿部輝彦様  

    立堀佳男幹事 


